



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2566

Ciudad Universitaria, 26 de septiembre de 2018.

Estudiantes UAEM brindan apoyo a académicos en huelga

Alumnos del Instituto de Ciencias de la Educación (ICE) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), realizaron hoy un rally deportivo en la Plaza de Armas de Cuernavaca, como actividad recreativa para expresar su apoyo a los profesores del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (SITUAEM) que se encuentran en huelga.

Erik González García, presidente de la FEUM explicó que el día de ayer se sostuvo un reunión con el secretario de Hacienda estatal, Jorge Michel Luna, y el secretario de gobierno Ángel Colín López, a quienes le solicitaron información respecto a los recursos por 640 millones de pesos que estarían destinados a la UAEM.

“La respuesta fue simple, como gobierno del estado nos dijeron que ya no están en condiciones de ayudar a la UAEM, nos dijeron ya nos vamos y no tenemos ese recurso, entonces, nos causó molestia porque un día antes dijeron que sí, entonces si ya sabían que no estaban en condiciones de aportar recursos para qué hacen la declaración, mientras tanto, continuaremos con nuestras actividades en el zócalo, hoy con el rally y otras programadas para mañana jueves como una manera de protesta pacífica”, dijo Erik González.

El líder estudiantil resaltó que en estas actividades recreativas y culturales también han participado alumnos de otras unidades académicas, “lo que se busca es informar a la ciudadanía y mostrar que la UAEM sigue en pie a pesar de tener detenidas sus actividades”.

El presidente de la FEUM reiteró que ante la negativa del gobierno estatal para apoyar a la UAEM, continuarán apoyando las gestiones del rector Gustavo Urquiza para encontrar una solución a la crisis financiera.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia